



An
Herrn Nationalratsabgeordneten August Wöginger

Wien, am 5. Februar 2025

Betreff: Schwerarbeitsregelung für Pflegekräfte

Sehr geehrter Herr Nationalratsabgeordneter Wöginger,

wir wenden uns an Sie als ÖVP-Verhandler für den Bereich Gesundheit und Pflege, da unser Gesundheitswesen dringend eine **gerechte, zeitgemäße Schwerarbeitsregelung** braucht.

Während der Dreier-Koalitionsverhandlungen kam dazu ein wichtiges, erfreuliches Signal: Die ÖVP und Sie als Verhandler hatten zugestimmt, **Pflege als Schwerarbeit** einzustufen. Dabei handelt es sich um eine zentrale Forderung der Gewerkschaften aller Bundes-, Landes- und Gemeindebediensteten im Gesundheitsbereich.

Nachdem Sie auch bei den Verhandlungen mit der FPÖ für dieses Thema zuständig sind, **setzen wir nun auf Sie**. Wir sind zuversichtlich, dass Sie diese überfällige Korrektur auch mit den Freiheitlichen umsetzen werden.

Diesbezüglich ersuchen wir Sie möglichst bald um eine öffentliche **Klarstellung** – denn unsere Pflegekräfte haben die akute Sorge, dass eine gerechte Schwerarbeitsregelung nun wieder vom Tisch sein könnte.

Für Fragen oder zur Bereitstellung weiterführender Informationen in diesem Zusammenhang stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Waldhör eh.
Vorsitzender
GÖD-Gesundheitsgewerkschaft

Edgar Martin eh.
Vorsitzender
youunion HG II – Team Gesundheit/PV WIGEV